

WELCOME TO WASHINGTON



Составитель: учительница английского языка

Абдрашитова Назиля Абдулхайевна

WHITE HOUSE IN WASHINGTON DC БЕЛЫЙ ДОМ В ВАШИНГТОНЕ

С виду достаточно скромное белое здание, в котором располагается администрация президента США. Особняк был построен в 1800 году при втором американском президенте Джоне Адамсе. Здание состоит из шести этажей (включая подвальный и цокольный). Два этажа занимает семья действующего президента, на остальных находятся административные помещения, залы для приемов, обеденные помещения

In appearance, a rather modest white building, in which the administration of the US President is located. The mansion was built in 1800 with the second American president John Adams. The building consists of six floors (including basement and basement). Two floors are occupied by the family of the incumbent president, the rest are administrative premises, reception rooms, dining rooms



UNITED STATES CAPITOL КАПИТОЛ СОЕДИНЕННЫХ ШТАТОВ

The building of the US Congress, located on the hill of the same name. It appeared with the White House in 1800. The structure is built in a solemn classical style. The name "Capitol" was borrowed from the Roman Empire, and it had a deep meaning. As the ancient Capitol Hill towered over the Eternal City, so the US Capitol claims universal dominance.

Здание Конгресса США, расположенное на одноименном холме. Оно появилось вместе с Белым домом в 1800 году. Сооружение выстроено в торжественном классическом стиле. Название «Капитолий» было позаимствовано у Римской империи, и в него был вложен глубокий смысл. Как древний Капитолийский холм возвышался над Вечным городом, так и американский Капитолий претендует на повсеместное господство.

КАПИТОЛИЙ
UNITED STATES
CAPITOL



“
THE STREET THAT STRETCHES FROM THE LINCOLN MEMORIAL TO THE CAPITOL BUILDING. ALONG THE NATIONAL ALLEY ARE THE MAIN MEMORIALS OF WASHINGTON, HISTORICAL CITY MUSEUMS, THE BOTANICAL GARDEN AND THE SMITHSONIAN INSTITUTION. ONE OF THE MOST FAMOUS SPEECHES IN THE HISTORY OF THE UNITED STATES WAS READ HERE: "I HAVE A DREAM" BY M.L. KING, WHERE THE BLACK RIGHTS ADVOCATE EXPRESSED HIS VISION OF THE EQUALITY OF RIGHTS OF BLACK AND WHITE PEOPLE.

”

УЛИЦА, КОТОРАЯ ТЯНЕТСЯ ОТ МЕМОРИАЛА ЛИНКОЛЬНА ДО ЗДАНИЯ КАПИТОЛИЯ. ВДОЛЬ НАЦИОНАЛЬНОЙ АЛЛЕИ СОСРЕДОТОЧЕНЫ ОСНОВНЫЕ МЕМОРИАЛЫ ВАШИНГТОНА, ИСТОРИЧЕСКИЕ ГОРОДСКИЕ МУЗЕИ, БОТАНИЧЕСКИЙ САД И СМИТСОНОВСКИЙ ИНСТИТУТ. ЗДЕСЬ БЫЛА ПРОИЗНЕСЕНА ОДНА ИЗ САМЫХ ЗНАМЕНИТЫХ РЕЧЕЙ В ИСТОРИИ США – «У МЕНЯ ЕСТЬ МЕЧТА» М.Л. КИНГА, ГДЕ БОРЕЦ ЗА ПРАВА ЧЕРНОКОЖИХ ВЫРАЗИЛ СВОЕ ВИДЕНИЕ РАВЕНСТВА ПРАВ ЧЕРНОГО И БЕЛОГО НАСЕЛЕНИЯ.

National Alley

Национальная аллея

NATIONAL ALLEY

Национальная аллея



A GRANITE OBELISK MADE OF WHITE MARBLE, 169 METERS HIGH, SET IN HONOR OF THE FOUNDING FATHER OF D. WASHINGTON. IT WAS BUILT IN THE MIDDLE OF THE XIX CENTURY ON THE DONATIONS OF AMERICAN CITIZENS AND ON THE FUNDS OF PRIVATE ORGANIZATIONS. THE COLUMN IS SURROUNDED BY 52 SPIERS WITH THE FLAGS OF THE AMERICAN STATES. AT THE TOP OF THE MONUMENT IS A STAIRCASE IN SEVERAL HUNDRED STEPS, ALSO FOR CONVENIENCE AND SPEED EQUIPPED WITH AN ELEVATOR.

ГРАНИТНЫЙ ОБЕЛИСК ИЗ БЕЛОГО МРАМОРА ВЫСОТОЙ 169 МЕТРОВ, ПОСТАВЛЕННЫЙ В ЧЕСТЬ ОТЦА-ОСНОВАТЕЛЯ Д. ВАШИНГТОНА. ОН БЫЛ ПОСТРОЕН В СЕРЕДИНЕ XIX ВЕКА НА ПОЖЕРТВОВАНИЯ АМЕРИКАНСКИХ ГРАЖДАН И НА СРЕДСТВА ЧАСТНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ. КОЛОННУ ОКРУЖАЮТ 52 ШПИЛЯ С ФЛАГАМИ АМЕРИКАНСКИХ ШТАТОВ. НА ВЕРШИНУ МОНУМЕНТА ВЕДЕТ ЛЕСТНИЦА В НЕСКОЛЬКО СОТЕН СТУПЕНЕЙ, ТАКЖЕ ДЛЯ УДОБСТВА И СКОРОСТИ ОБОРУДОВАН

ЛИФТ.

Washington Монумент
Вашиingtona Monument

WASHINGTON MONUMENT

Монумент Вашингтона







